



いちごぐみだよ

尚徳福祉会 坂戸保育園

H29.12

冷たい風が吹き、寒さが厳しくなってきましたが、子どもたちは毎日元気いっぱいです。園庭に出ると、興味のあるものがたくさん！落ち葉を集めたり、遊具が気になったり……。寒さに負けず毎日新しい発見を楽しんでいます。今年ももう残りわずか。残りも全力で楽しんでいきたいです！

ともだちだいすき♪

最近友達に興味が出てきたいちご組さん♪保育者に友達の名前を1人ずつ指差して聞いたり、「〇〇ちゃん」と呼んでみたり。また、友達と同じ遊びをしたり同じおもちゃが欲しかったり。保育者だけでなく友達の存在も大きくなってきたようです。



おはなしたのしいな♪

少しずつお話も上手になり、「いや」「やめて」「ちょーだい」「ドーも」など自分の思いを口にして伝えることもできるようになってきました。それと同時に保育者の言っていることも理解していて、「靴ないないするよー」の声掛けに自分で靴や靴下を脱いだり靴箱にしまったりする姿も見られます。どんどんできることが増えて、自信に満ちた表情がかわいくてなりません。



今年もありがとうございました！

4月に入園し、初めての集団生活が始まった子どもたち。いちご組の子どもたちは毎日たくさんの成長を見せてくれました。今後もどんな姿を見せてくれるのか今からとても楽しみです。少し長い？お休みがありますが、来年も元気いっぱいに過ごしていきたいと思います。来年もよろしくお祈りします！



- ★年末年始の休園日は12/29～1/3までです。
 - 休園日前後でお休みする場合は担任までご連絡ください。
 - ★お休みの間に持ち物の名前や衣服のサイズ等再度確認をお願いします。
- 少し早いですが・・・

素敵な年末年始をお過ごしください♪

